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Som El Campello
u¿Cómo valora el trabajo realizado 
desde la concejalía de Mujer e Igualdad 
en esta legislatura? Muy positiva y fructí-
fera ya que me encontré un área que esta-
ba por descubrir y desarrollar. Hemos sido 
pioneros en muchísimos temas como por 
ejemplo el LGTBI instaurando por primera 
vez el punto arco iris. Las manos, emble-
ma de nuestras campañas contra la violen-
cia de género se han colocado en todo el 
término municipal y son referente de esta 
lucha. Recientemente plantamos una ja-
caranda junto al Ayuntamiento de cuyas 
ramas cuelgan cintas que simbolizan a 
las víctimas, es una forma de tenerlas en 
el recuerdo y de visibilizar este problema, 
este año queremos que un monolito sea 
símbolo de respeto, nunca es suficiente el 
trabajo para concienciar a la población en 
este tema.

¿Cómo lidió con la pandemia y los 
confinamientos para seguir trabajan-
do en materia de Igualdad? El COVID y 
los confinamientos no nos hicieron retro-
ceder de hecho trabajamos más duro ya 
que nos dimos cuenta que durante ese 
tiempo creció la violencia, aunque no así 
las muertes. Y también comprobamos que 
esa violencia también está en nuestro mu-
nicipio. Por eso continuamos trabajando 
ofreciendo cursos de formación para los 
vecinos y vecinas de El Campelllo entre 
los que destacaría “Viajar sola te da alas”. 
Algo que significó mucho para mí fue que 
conseguimos, con mucho esfuerzo de me-
ses de gestiones con el Museo del Prado 
para conseguir una visita virtual de una 
exposición “Invitadas. Fragmentos sobre 
mujeres, ideología y artes plásticas en Es-
paña (1833-1931) que tuvo como objetivo 
reflexionar sobre el papel de la mujer y los 
diferentes roles que desempeño en el sis-
tema artístico español, desde el reinado de 
Isabel II hasta el de su nieto Alfonso XIII. 
Todavía se puede disfrutar en la web del 
Ayuntamiento.

¿Cree que su trabajo ha tenido res-
puesta por parte de la sociedad cam-
pellera? Sí, sin duda, de hecho, si en 
algo nos hemos caracterizado es por la 
transversalidad. Hemos estado abiertas a 
colaboración con todo tipo de entidades y 
asociaciones del municipio. Además, to-
das las concejalías tienen un protocolo de 
actuación, aunque en alguna de ellas ha 
sido muy difícil hacerlo cumplir. También 

tenemos un plan de Igualdad interno para 
los funcionarios municipales. En la mis-
ma línea, destacar también la campaña 
comercios contra la violencia de género, 
campaña que realizamos el pasado mes 
de noviembre, en la que yo misma, a pie 
de calle, fui visitando diferentes comercios 
a los que se les impartió talleres formati-
vos para que supieran cómo reaccionar en 
caso de tener que atender a una víctima 
de violencia de género. También, destacar 
la campaña, mascarilla 19 que realizamos 
en colaboración con todas las farmacias 
del municipio.
Y, además estamos muy orgullosos de tra-
bajar con las asociaciones del municipio 
que es algo fundamental para propiciar 
cualquier tipo de cambio para quienes 
también hemos impartido talleres como 
el realizado para la recientemente creada 
Plataforma Violeta para poder resolver du-
das y ellas mismas se han implicado con el 
trabajo de la concejalía. En estos momen-
tos están trabajando.
¿Qué opina de los discursos negacio-
nistas de la violencia de género o que 
directamente no apuestan por la igual-
dad entre hombres y mujeres de algu-
nos partidos políticos? Estamos en dos 
partes, en este asunto yo no quiero posi-
cionarme en un hembrismo radical que de-
moniza al hombre pero por su puesto no 
es nada bueno negar que existe la violen-
cia de género. Los dos mensajes son igual 
de negativos. Tenemos que conseguir la 
igualdad real entre hombres y mujeres, de 
hecho el color de nuestra concejalía no es 
el morado, es el lila, y puede parecer un 
solo matiz pero tiene mucho significado 
porque el lila es la unión del rosa y el azul, 
lo que simboliza la igualdad real.

¿Cómo planteáis la campaña del 8M de 
2022? Tras más de dos meses trabajan-
do en ella, este año potenciar el liderazgo 
en la mujer. Como siempre se desarrollará 
durante todo el mes de marzo y para su 

configuración hemos contado con las tres 
asociaciones del municipio, AMUDECA, 
POSIDONIA, AMELA y la Plataforma Vio-
leta. Además, también contaremos con 
la colaboración de AMEC, con quienes 
hemos una exposición de los alumnos de 
Elima Cardenal, con obras que hacen refe-
rencia a la figura de la mujer.
Siguiendo con la transversalidad de esta 
concejalía, a través de Tercera Edad, ofre-
ceremos dos charlas dedicadas a “Enveje-
cer en femenino”. 
En el ámbito cultural queremos realizar 
este año un homenaje a las mujeres cam-
pelleras escritoras, entre las que se en-
cuentra Remedios Climent. Queremos dar 
a conocer y reconocer aún más si cabe su 
trabajo. El núcleo central de la campaña 
será el domingo día 6 de marzo tendre-
mos un gran acto para toda la familia, tal 
y como hicimos en el año 2020 días antes 
del primer confinamiento en Muchavista. 
Habrá talleres, Gymkanas un escenario, 
cuentacuentos infantiles habrá una paella 
y se leerá un manifiesto. Y, el día 8 de mar-
zo, habrá un acto institucional en el paseo 
de la Igualdad. 

¿Cómo reaccionó al reciente robo de 
una de las esculturas del paseo de la 
Igualdad? Creo que no se le ha dado la 
repercusión que merece, yo en seguida 
compartí la noticia y creo que debería ha-
ber más vigilancia o al menos alguna de 
esas cámaras en un sitio en donde hay 
tanto patrimonio municipal.
Parece mentira, que antes de ese robo 
ya se realizó el de otra de las esculturas 
situadas en la Playa de la Almadraba y to-
davía no se ha repuesto. Así que pedimos 
que se trabaje en la recuperación de esta 
escultura y si no se consigue dar con ella 
reponer ambas ya que son obras impor-
tantes del escultor Vicente Ferrero Molina.

¿Destacaría alguna novedad este año 
en la campaña del 8M? Sí, este año 

como novedad nos hemos puesto en 
contacto con Antena 3 para participar en 
su programa “Tolerancia cero” y vamos a 
colocar unas huellas de color violeta en 
las aceras de distintos puntos del término 
municipal que simbolizan el camino que 
estamos realizando para lograr la igualdad 
efectiva y por el que queda por recorrer. En 
total serán decenas de huellas por todo el 
termino municipal. En principio queríamos 
pintar los pasos de cebra, como se ha he-
cho en todos los municipios, pero no se 
nos ha autorizado desde la concejalía de 
tráfico por lo que finalmente la acción se 
realizará en las aceras. Además, también 
colocaremos señalética a la entrada y sali-
da del municipio para indicar que el muni-
cipio lucha contra la violencia de género.

Pero, el trabajo de la concejalía de 
Igualdad no se queda únicamente en 
la realización de estas campañas, ¿ver-
dad? No, ni mucho menos. El trabajo de la 
concejalía de Igualdad no se limita a estas 
campañas ya que ofrecemos servicios de 
asesoramiento psicológico y jurídico para 
la mujer durante todo el año. Además, uno 
de los logros más importantes de esta con-
cejalía conjuntamente con la Policía Local 
de El Campello ha sido instaurar el Siste-
ma de Seguimiento Integral en los casos 
de Violencia de Género (Sistema VioGén), 
de la Secretaría de Estado de Seguridad 
del Ministerio del Interior que implantamos 
en 2020. También instauramos la asesoría 
jurídica a familias en situación de vulnera-
bilidad y a través de un convenio con El 
Rey de la Casa se ha conseguido la aten-
ción a las mascotas de las mujeres vícti-
mas de violencia de género. Y hemos re-
marcado una serie de conmemoraciones 
que antes no se tenían en cuenta como la 
lucha contra la trata y la celebración del día 
de la niña y la mujer en la ciencia.

Tras los resultados de las elecciones de 
Castilla León y desde tu posición como 
concejala de Igualdad ¿Qué te parece-
ría que se suprimieran estas políticas 
como condición de formar gobierno? 
Realmente es una verdadera lástima y 
sobre todo porque podría ocurrir también 
aquí. Es una pena que este trabajo tan ne-
cesario para muchas mujeres y tan respal-
dado por una gran parte de la sociedad, 
se pueda esfumar de un plumazo por las 
condiciones que pueda imponer un deter-
minado partido político, que promueve po-
líticas contrarias a todo esto. Dentro de lo 
irresponsable que ha sido convocar esas 
elecciones es el Partido Popular en Cas-
tilla León quien tiene esto sobre la mesa 
este problema y tendrá que decidir.

Som El Campello
uLa concejalía de Medioam-
biente, dirigida por el primer 
teniente de alcalde Julio Oca 
(Cs), tras la  ronda de contactos 
iniciada para la cesión a entida-
des de carácter social, de las 
67 bicicletas depositadas y en 
desuso en el Centro Social “El 
Barranquet” desde hace más de 
una década, ha entregado las 
10 primeras al Centro de Edu-
cación Especial “El Somni”, un 
centro público que da respues-
ta educativa a 80 alumnos y 
alumnas de entre 13 a 21 años 
de edad, con diversidad fun-
cional, residentes en diferentes 
localidades de la comarca de 
L’Alacantí.
Con esta iniciativa, “la concejalía 
de Medioambiente da salida a 
un bien mueble municipal para 
el aprovechamiento de la ciuda-
danía en situación de vulnerabi-
lidad, a la vez que contribuye a 
la calidad de nuestro entorno fa-
voreciendo el uso de transporte 
sostenible y, con ello, la instaura-
ción de hábitos y modos de vida 
saludables”, explicaba Julio Oca 
(Cs).
Para ello, Medioambiente, en co-

laboración con la concejalía de 
Bienestar Social, dirigida por la 
edil Mercé Pairó, (Cs) ha contac-
tado con diferentes asociaciones 
y entidades de carácter social y 
medioambiental, si bien la prime-
ra cesión se ha materializado con 
el CPEE “El Somni”.
Otras asociaciones y entidades 
locales como el grupo “Scouts 
Mare Nostrum de El Campello”, 
las asociaciones de mayores 
“AMEC” y “U3A”, y la asociación 
de mujeres “AMUDECA”, con 
cuya directiva esta misma se-
mana mantenía un encuentro la 
edil de Bienestar Social, Mercé 
Pairó (Cs), se han mostrado inte-
resadas en la adquisición de las 
bicicletas.
En este sentido, aunque la con-
cejalía de Medioambiente está 
contactando con entidades de 
carácter social y medioambien-
tal, sin ánimo de lucro, sugiere 
que las que estén interesadas 
en la utilización de las bicicle-
tas, pueden escribir vía e-mail  
(medioambiente.elcampello@
elcampello.org ) explicando el 
objeto de interés, tras lo cual se 
concertará una cita para explicar 
los términos de la cesión.

Las bicicletas de «El Barranquet» 
cedidas a asociaciones sociales y 
medioambientales

Julio Oca, concejal de Medioambiente junto a Ochoa Bike y 
Emilio Ruiz, director del centro

“Queremos potenciar el liderazgo de la mujer el próximo 8M”
Merce Pairó (Cs), concejala de Mujer e Igualdad

Nueva petición de reunión de los vecinos de la Albayna con el Ayuntamiento

Som El Campello
uLos vecinos de la zona de la Albayna han vuelto a 
pedir por escrito reunirse con el alcalde de El Cam-
pello pero piden que se sumen los concejales de 

Parques y Jardines e infraestructuras que recaen en 
Julio Oca (Cs) y Deportes, Cristian Palomares (PP).
Les quieren explicar de primera mano los problemas 
que tienen con el parque además de entregarle las 
más de 200 firmas que han conseguido y que aún 
pueden sumar más en este enlace.
Desde la concejalía de Parques y Jardines se mues-
tran en disposición de escucharles y solucionar los 
problemas que tienen en ese parque y en todos los 
parques del municipio.
Los vecinos explican que el parque se ha convertido 
en un peligro para las familias y niños. Denuncian 
que el suelo del parque está hecho de goma negra 
que erosiona los zapatos y la ropa, no hay farolas 
por lo que cuando anochece ya no pueden estar allí. 
Comentan que está todo muy sucio, no hay papele-
ras y los columpios están viejos y deteriorados junto 
a todo ello, el camino de tierra que rodea el parque 
está lleno de socavones.

Las vecinas de la Albayna con el escrito pre-
sentado por registro

Merce Pairó (Cs), concejala de Mujer e Igualdad

 “Es una pena que este trabajo 
tan necesario para muchas mu-
jeres y tan respaldado por una 
gran parte de la sociedad, se 
pueda esfumar de un plumazo 
por las condiciones que pueda 
imponer un partido político”

“Hemos estado abiertas a co-
laboración con todo tipo de 
entidades y asociaciones del 
municipio”

EU El Campello satisfecho de que a día de hoy los 
contratos de la depuradora y la fuente estén licitados

Som El Campello
uEl alcalde Juanjo Berenguer y el exalcalde Ben-
jamí Soler han sido procesados por una supuesta 
prevaricación en el mantenimiento de la depuradora 
y la fuente
La denuncia realizada por el grupo municipal de EU 
sobre el presunto fraccionamiento de contrato de la 
depuradora de la zona norte y la Fuente del cen-
tenario ha sido noticia porque el actual alcalde de 
El Campello y el exalcalde Benjamí Soler han sido 
procesados por presunta prevaricación.
Desde Esquerra Unida no hacen valoraciones pena-
les, ya que “para eso están los jueces” pero si hacen 
valoraciones políticas y para su portavoz, Pedro Ma-
rio Pardo el resultado de la denuncia ha sido que se 
regularice la situación de ambos contratos 12 años 
después de que desde el consistorio se contratara 
a una empresa sin sacar el contrato a licitación pú-

blica. Fue en el 2020 por iniciativa de la concejalía 
de Contratación gestionada por el grupo municipal 
Ciudadanos, cuando se regularizó la situación ad-
judicando el contrato de explotación de la planta de 
tratamiento de aguas residuales situada en la zona 
norte del municipio, entre las calles Orihuela y Polop.
Desde EU se muestran contentos porque han con-
seguido que los contratos estén licitados y que a los 
campelleros y campelleras les cueste mucho menos 
el mantenimiento de la depuradora de Cala Merced 
y de la Fuente del Centenario ya que durante los 
años anteriores, “todos los meses los técnicos ad-
vertían de ilegalidades y ellos hacían oídos sordos 
hasta que el problema ha tenido que solucionar en 
los juzgados.”
Cabe recordar que el caso viene del año 2009 y que 
el juez señala que desde 2011 hasta 2019 se han 
sucedido contratos de mantenimiento de la Fuen-
te del Centenario excepto en 2015. Se trataba de 
“contratos que superaban los 18.000€, produciéndo-
se todos los años informes de la Secretaria de In-
tervención y Contratación, de reparo de legalidad y 
advirtiendo de la nulidad del acto de adjudicación y 
dictando posteriores decretos de la Alcaldía”.
Algo parecido ocurría sobre la depuradora de Cala 
Merced, con “contratos adjudicados sin expediente 
con informes de reparo de legalidad de Secretaría, 
Intervención y Contratación. Contratos adjudicados 
también de forma directa como contrato menor sin 
sacarlos a licitación incurriendo en un fracciona-
miento para eludir normas que rigen la contratación 
en el sector público relativas a la publicidad, libre 
concurrencia e igualdad de oportunidades, siendo 
responsables de dicha actuación”.

Depuradora de la zona norte
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Som El Campello
uEl pasado fin de semana 12 y 13 de 
febrero se celebró en El Campello la liga 
LBR de BMX del Club de BMX El Cam-
pello donde participaron 14 riders con un 
total de 293 riders de los cuales más de 
80 eran extranjeros. Un formato donde pri-
ma la diversión y el espectáculo. La Liga 
LBR es una prueba de carácter nacional, 
puntuable para asistir al campeonato de 
España, que permite la participación de 
ciclistas del país y extranjeros.

En categoría de 7 y 8 años Kevin Sepul-
cre y José Antonio Muñoz no consiguen 
pasar las clasificaciones, Marcos Pastor el 
sábado se hizo con la séptima posición y 
el domingo se quedo en semis.
En categoría 9 y 10 años años Eizan Talfu-
miere no consiguió llegar a la final ambos 
días y Lucas Boronad el sábado en octava 
posición y el domingo no consiguió llegar 
a la final.
En categoría 11 y 12 años Izan Lillo, Alexis 
Saorin y Gabriel Thomson se quedaron a 

las puertas de la final. En féminas 11 y 
12 años Belén Calvo el sábado queda en 
quinta posición y el domingo en cuarta.
En categoría 13 y 14 años Josue Devesa 
el sábado y el domingo se hizo con la pla-
ta. En categoría 15 y 16 años Fran Calvo 
el sábado se quedó en semis y el domingo 
en sexta posición. Izan Miralles el sábado 
se queda en cuarta posición y el domingo 
se quedó en semis. Diego García y Kevin 
García se quedaron a las puestas de la 
final.

El BMX vuelve a El Campello

Som El Campello
u¿Cuál es la historia de esta asociación? El año pasado 
cumplimos 25 años y por lo que sé y he leído, se creó porque 
unas mujeres se reunieron y dijeron que el pueblo necesita-
ba algo que ofrecer a estas mujeres que cuidan a nietos o 
que están en sus casas y tienen algún tiempo libre. Entonces 
entre Isabel, que fue la primera presidenta y unas cuantas 
mujeres más empezó a rodar.

¿Cuáles son las principales actividades que se hacen en 
AMUDECA? Ganchillo, corte y confección, zumba, espalda 
sana, bailes latinos, donde tenemos un profesor que es muy 
bueno y eso ha hecho que muchas socias se apunten e inclu-
so algunas vuelvan. También hacemos teatro, musicoterapia, 
teníamos pintura, pero debido a la crisis que ahora mismo su-
fre AMUDECA no podíamos pagar al profesor. Tenemos una 
psicóloga, para hacer talleres de psicología con ella, también 
una abogada. Intentamos ayudar en todo lo que se pueda.

¿Cuántas mujeres forman ahora mismo la Asociación? 
AMUDECA ha llegado a tener 500 mujeres y ahora seremos 
alrededor de 100, pero yo tengo la esperanza de que, a tra-
vés del festival vuelvan muchas más. Nosotras somos gente 
en AMUDECA prácticamente nueva, con ganas de trabajar, y 
que, siguiendo siempre el camino que nos marcaron las anti-
guas presidentas, somos sabia nueva.

¿Por qué lo está pasando tan mal económicamente 
AMUDECA? No sabría decirte porque yo no estaba, pero 
bueno, vino la pandemia, no se impartieron clases. A no-
sotros en 2020 no se nos dio la subvención, y creo que a 
ninguna asociación por la pandemia. La subvención nos ha 
llegado este mes, nos tenía que haber llegado antes, sobre 
septiembre y nos ha llegado muy poco ya que AMUDECA 
fue de las primeras asociaciones que cerró en cuanto se 

supo lo de la pandemia y abrimos en septiembre por que 
cinco mujeres valientes nos metimos ya que AMUDECA ten-
día a desaparecer. Por AMUDECA no daba nadie nada.
Durante este mes tenemos una asamblea y queremos expo-
ner toda esta problemática que todavía existe, para que las 
socias conozcan con pelos y señales en todo lo que se está 
trabajando y para qué se está trabajando.

¿Cuál es la relación con el ayuntamiento ahora mismo? 
AMUDECA es una asociación apolítica. Independientemen-
te de que cada una tiene sus ideas políticas. AMUDECA con 
el ayuntamiento y con la concejalía está bien, y de hecho se 
pudo ver el día del festival. Problemas con ellos tenemos en 
cuanto a la subvención, pero son los problemas de siempre.
El ayuntamiento nos prestó el auditorio Pedro Vaello junto 
al sonido y luz y la concejalía nos ha apoyado en todo, no 
tenemos ningún problema. AMUDECA es la que ha salido a 
la calle con la pancarta en contra de la violencia de género, 
AMUDECA ha sido la que ha luchado y se ha ido a Alicante 
a pedir cosas, para que ahora otras asociaciones que todo 
el mundo tiene derecho pues se involucre, pero yo creo que 
hay que cuidarla un poquito. En definitiva, AMUDECA ni tie-
ne ni ha tenido ningún problema con el Ayuntamiento de El 
Campello y con la concejalía de Mujer tampoco.

¿Qué valoración hace de la gala en beneficio de AMU-
DECA? No me cansaré nunca de dar las gracias al pequeño 
comercio de El Campello, para mí fue increíble, yo no me es-
peraba esta solidaridad. Farmacias, cafeterías, restaurantes, 
peluquerías, lavanderías, gimnasios, en definitiva, casi todos 
se han portado muy bien.
Los vecinos también muy bien, es cierto que el teatro esta-
ba prácticamente lleno y luego tuvimos donaciones de gente 
que no podía venir o que le daba miedo por el COVID y nos 
hizo su donación, aunque no viniera a la gala, incluso gente 

que no vive aquí nos mandó donaciones. Entonces la valora-
ción es buena, no por el dinero recaudado, que también, sino 
porque la gente ha conocido la nueva AMUDECA. De hecho, 
ha venido mucha gente para apuntarse nuevamente o em-
pezar a venir con nosotras y eso es lo que nos interesa, que 
vuelvan las socias, que vean que AMUDECA está cambian-
do, que si algo no les gusta evidentemente pueden decirlo. 

¿Cree que finalmente AMUDECA podrá subsistir?
Yo soy una mujer muy cabezona y lo que me propongo lo 
consigo, no sé cómo. Pido ayuda, a mí no me importa llamar 
a las puertas, estamos intentando dar un giro nuevo a todo 
esto porque, es cierto que AMUDECA funcionaba, pero se 
había quedado un poco obsoleta. Estamos intentando hacer 
nuevos talleres. La gente que ha estado en AMUDECA sabe 
que puede confiar en AMUDECA. Entonces yo tengo seguro 
que sí subsistirá, no sé de dónde voy a buscar ayuda, pero 
tengo claro que AMUDECA va a seguir 25 años más y otros 
25 más. La gente que ahora mismo forma la directiva, son 
gente con ganas de trabajar, muchas ganas de sacrificio y 
dispuestas a que esto siga.

«La gente que ha estado en AMUDECA sabe que puede 
confiar en la asociación, yo creo que sí subsistirá»
lLa Asociación de Mujeres de El Campello (AMUDECA) es una de las aso-
ciaciones más antiguas de El Campello y ahora lo están pasando mal econó-
micamente. Hablamos con Reyes Torres, presidenta de esta asociación para 
conocer un poco más a AMUDECA.

Reyes Torres, presidenta de AMUDECA

Som El Campello
uUna de las asignaturas pendientes 
del ayuntamiento son los presupuestos, 
¿crees que son necesarios para la ges-
tión municipal? Los presupuestos son fun-
damentales. Es la planificación que se tiene 
de cada año. A nivel legal ya llegamos tarde 
por que la ley dice que se tienen que aprobar 
en el último trimestre de año anterior. A día de 
hoy ya empezamos a hacer modificaciones 
sin planificar. Al final lo que pasa es que no 

se ejecuta al completo el presupuesto y nos 
viene sobrando un montante de dos o tres 
millones de euros del presupuesto anual y 
va al remanente del año siguiente pero tam-
poco se invierte. Hay un problema municipal 
a la hora de gestionar los recursos municipa-
les que va más allá del plano ideológico. Por 
otro lado, se ha denunciado el aumento del 
45% de horas extra en el ayuntamiento de 
El Campello. 
El Campello ha invertido la misma cantidad 

de dinero en horas extra que San Vicente y 
Mutxamel juntos. Hemos aumentado en el 
año 2021 un 45% de esas horas extra. He-
mos visto que, si las cosas se hacen bien, 
El Campello podría tener entre 30 y 35 tra-
bajadores nuevos en el ayuntamiento y no 
iríamos a ralentí y tapando agujeros.
Un municipio como El Campello tiene 
que tener como bandera el patrimo-
nio como son la Torre de Reixes y Villa 
Marco, ¿Cómo valoras la gestión del 
patrimonio? Por no tener, no tenemos ni 
catálogo de bienes protegidos. Nosotros, al 
contrario que Sant Joan no optamos a los 
fondos Feder por no haber tenido proyecto. 
El caso de Villa Marco es que son dos déca-
das desde que ese patrimonio es propiedad 
del ayuntamiento y durante veinte años no 
se ha hecho nada. Parece que el patrimonio 
en El Campello sobre, sobre la Torre de Rei-
xes, Villa Marco, Fortín Ibero, el convento, la 
villa romana y se nos llena la boca de hablar 
de la Illeta, que no gestiona el ayuntamiento. 
Aunque sean privados, lo que se le pide al 
alcalde es que haga un requerimiento a los 
propietarios para que lo tengan en condicio-
nes. No entendemos la falta de amor propio 
hacia la historia de nuestro pueblo.
Parece que en los planes del equipo de 
gobierno no está redactar un nuevo plan 
general, ¿Cómo se ve ese tema desde Es-
querra Unida? El desarrollo de un plan ge-
neral es tan importante que tiene que tener 
un consenso por parte detodas las forma-
ciones políticas. El plan de 2011 es un plan 
que estimaba construir nueve mil viviendas, 

aumentar la población de veinte mil a veinti-
cinco mil habitantes en El Campello. El pro-
blema no es económico, El Campello tiene 
dinero. En los presupuestos hay dinero para 
el plan general. Estamos obligados a abrir 
un debate para ver qué municipio queremos.
¿Qué supone que se esté gestionando 
con un plan general de 1986?
Supone parchear cada zona del municipio 
sin pensar en el municipio sobre un total. Su-
pone que no tengamos más parques, zonas 
deportivas, colegios. Supone que tengamos 
unas normas urbanísticas muy atrasadas. El 
plan general lo que tiene que proyectar es El 
Campello que queremos de aquí a los próxi-
mos veinte años y ahora lo que tenemos es 
un Campello que viene de los años 80. El 
Partido Popular el único pensamiento que 
tiene es el de construir por construir y está 
poniendo malas excusas para al final no ha-
cer nada.
¿Qué opinión tienes sobre el problema 
de muchos campelleros como es el ver-
tedero? Es uno de los grandes problemas 
del municipio que no solo causa problemas 
de olores, si no de salud junto con los dos 
barrancos que hacen de canalizadores y 
que hace que la gente tenga el vertedero 
en su casa. Por parte del ayuntamiento no 
se dan soluciones reales a los problemas, la 
justicia exigió que hubiera un plan de olores 
activo en el 2016 y aún no lo tenemos. Nos 
están pagando el canon con 4 años de retra-
so. Nosotros vemos cierta voluntad por parte 
de Ciudadanos pero luego vemos que no se 
concreta en nada.

Entrevista a Pedro Mario Pardo, concejal de EU en El Campello
“Estamos obligados a abrir un debate para ver que municipio queremos”

Som El Campello
u Cinco años después de que finalizara la 
construcción de la piscina municipal, actual-
mente cerrada, se ha adjudicado su mante-
nimiento a la empresa Plena Instalser S.L. 
por un importe total de 50.7858,87 lo que 
supone una ahorro de 20.000€  anuales en 
comparación a lo que se estaba pagando 
hasta ahora, según explican desde el grupo 
municipal de EU. Casi 5.000 euros de gas-
tos mensuales al mes por el mantenimiento 
de una piscina cerrada, más 1.200 por el 
mantenimiento de las pistas anexas, que 
ahora la nueva empresa incluye en el precio 
como mejora, supone más de 300.000 eu-

ros gastados hasta la fecha por una instala-
ción sin uso. Con estas cifras sobre la mesa 
Pedro Mario Pardo, concejal de EU en el 
Ayuntamiento de El Campello quiere poner 
de manifiesto la irresponsabilidad con la que 
los diferentes gobiernos de El Campello han 
administrado el dinero público a lo largo de 
esta última década. Unos contratos de man-
tenimiento que nunca salieron a concurso 
público y que no fue licitado hasta que el 
grupo municipal Esquerra Unida amenazó 
con llevar a los juzgados como ocurrió con 
los contratos de la fuente del centenario y la 
depuradora de la zona norte por los que el 
actual alcalde, Juan José Berenguer (PP) y 

el anterior, Benjamí Soler, están imputados 
por un presunto caso de prevaricación por 
fraccionamiento de contratos. Pardo des-
de EU explica que no abrir la piscina bajo 
la gestión pública, como su grupo había 
propuesto, ha costado, hasta la fecha más 
de 300.000 euros a los campelleros, y por 
no licitar el contrato de su mantenimiento 
100.000 y se plantea “¿Cuántos dinero es-
taremos pagando de más por no sacarlos 
a concurrencia pública tal y como exige la 
Ley? Aunque a algunos partidos le pueda 
parecer una cuestión menor, a EU no. Y por 
ello, llevamos años denunciando este tipo 
de situaciones. Y en ese sentido no repa-

ramos en nadie. Afecte a quien afecte, por 
más desagradable que puedan ser ciertas 
cuestiones a nivel personal. Pero nuestra 
única responsabilidad, por la que nos eligen 
nuestros vecinos y vecinas, y también por la 
que nos pagan todos los meses, es gestio-
nar de la manera más eficiente los servicios 
municipales. Desde EU estamos muy con-
tentos por haberse solucionado otro asunto 
para el bien de nuestra ciudadanía”. Y es 
que, desde EU lleva varias legislaturas ad-
virtiendo sobre la situación de temeridad y 
de colapso a la que han llevado la gestión 
del pueblo. Especialmente la parte económi-
ca”, explica Pardo.  

El mantenimiento de la piscina de El Campello ha costado hasta la fecha más de 300.000€

Pedro Mario Pardo, en la Finestra del Campello, nuevo programa de Televisión de 
El Campello y Som El Campello 
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas os-
curas o mascara para soldadura para 
proteger sus ojos, o botas de seguri-
dad para protegerse de los golpes, los 
oídos también necesitan protección 
en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores 
auditivos, unos desechables otros 
hechos a medida, otros auriculares o 
cascos de protección…., es la mane-
ra que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el 

sistema auditivo, evitando que el ex-
ceso de ruido pase al oído interno y 
llegue a causar daños.

Los protectores auditivos deben usar
se en todos aquellas situaciones que 
exceda los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso per-
sona, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico esta-
mos a su disposición para revisar su 
salud auditiva de forma gratuita y sin 
compromiso.

Protege tus oidos en el trabajo

Som El Campello
u El CD El Campello ha creado una 
Escoleta Femenina para dar un im-
pulso a esta sección del club. Javier 
Ferrer, coordinador del fútbol feme-
nino y Lucia Lario, entrenadora de 
la escoleta nos reciben en El Vincle 
para hablar del proyecto.
¿Cómo surgió la idea de crear 

la Escoleta Femenina? La idea 
surgió a raíz de los problemas que 
tuvimos por parte del senior feme-
nino y nuestra intención era que el 
fútbol femenino no se perdiera en El 
Campello. Desde la directiva siem-
pre hemos apostado por el fútbol 
femenino. Ahora mismo soy coor-
dinador del fútbol femenino y hablé 

con Javi, el director general y le dije 
que el club no puede estar sin fútbol 
femenino. Entonces pensamos en 
crear la escuela y de ahí ya creare-
mos equipos.
¿Cuál es la rutina semanal de las 
jugadoras? Vienen dos veces a 
la semana, una hora de momento, 
por ubicación de campos hasta que 

tengamos el equipo consolidado y 
ahora estamos compartiendo los 
campos con la escoleta masculina. 
Con el tiempo, ya se podrá organi-
zar horarios y otros días, pero de 
momento nos podemos adaptar a 
estos horarios, además a las chicas 
les viene muy bien por el tema de 
los estudios.
Se está dando visibilidad al fútbol 
femenino, ¿hay que darle más? 
Nosotros en el CD El Campello 
siempre hemos apostado por eso, 
nunca hemos abandonado el fútbol 
femenino. Hubo una serie de pro-
blemas hace unos meses, pero el 
CD El Campello siempre ha apos-
tado por el fútbol femenino. Hemos 
tenido un año de pausa para re-
flexionar, pero ahora hemos empe-
zado y este es el año donde el fútbol 
femenino en El Campello vuelve a 
resurgir.
¿Cuál es el grado de implicación 
del club con respecto al fútbol 
femenino? La implicación es máxi-
ma. El fútbol femenino en el club tie-
ne las mismas posibilidades que el 
fútbol masculino.
¿Qué hay que hacer para apun-
tarse a la escoleta? ¿Cuáles son 
los requisitos? Pues en la página 
web del club están los teléfonos y 
en las oficinas del club, de Lunes 

a Viernes, sin contar los Jueves de 
17:30 a 20:00. Hemos decidido que 
lo que queda de temporada no se 
pague por la escoleta, mientras no 
se compita, no se paga nada.
¿Qué destacaría de esta iniciati-
va? En cuatro semanas que lleva-
mos con el proyecto, empezamos 
con cuatro niñas y ya tenemos a 22 
niñas jugando. Cada día que veni-
mos nos encontramos con dos o 
tres chicas más que se suman a la 
escoleta. Además de aprender, se lo 
pasan bien, y aprenden los valores 
del fútbol y los valores del club como 
son el respeto a los compañeros.
Estamos hablando siempre de 
fútbol femenino, ¿las futuras 
entrenadoras también serán chi-
cas? En principio sí. Ahora tenemos 
a Lucía Lario que cuando se lo pro-
puse automáticamente nos dijo que 
si, que el gustaba el proyecto y aquí 
la tenemos y está super contenta 
con nosotros y nuestra intención es 
esa, seguir con el fútbol femenino. 
El problema es que de momento 
hay pocas entrenadoras y posi-
blemente en algún momento haya 
entrenadores. Lucia, por ejemplo, 
ha sido jugadora y entrenar le gus-
ta. Hará unos cursos por mediación 
del club para también formarla y que 
pueda seguir creciendo.

«Nuestra idea es tener equipo femenino en todas las categorías»
Entrevista a Javier Ferrer, coordinador de fútbol femenino y Lucía Lario, entrenadora del CD Campello

Las alumnas de la Escoleta Femenina junto al coordinador del fútbol femenino y la entrenadora



Som El Campello Nuestro Periódico
8 I FEBRERO 2022 

Som El Campello Nuestro Periódico
FEBRERO 2022 I 9

vm electrodomésticos

VM Electrodomésticos en 
un negocio muy familiar que 
pone a disposición de los 
clientes una gran variedad 
de electrodomésticos junto 
a nuevas tecnologías y con 
las mejores ofertas en gas-
to mínimo de energía. Más 
de 15 años de experiencia 
avalan su profesionalidad, 
comprometidos en ayudar a 
todos los clientes a la hora 
de elegir un producto. En su 
tienda encontrarás todo lo 
que necesites.

cosas de casa

En ‘Cosas de Casa’ encontrarás los 
mejores artículos en decoración, 
regalo, jardín, mueble... para que 
cada rincón de tu hogar sea tu pre-
ferido. El estilo de sus artículos es 
muy diverso: cotidianos, clásicos, 
actuales, rústicos, funcionales, di-
vertidos… seguro que encuentras 
el estilo acorde con tu personalidad, 
que es también la de tu hogar. En 
este especial de construcciones no 
podía faltar ‘cosas de casa’, que lle-
va tantos años ofreciendo las mejo-
res soluciones para que te sientas 
feliz con tu entorno.

Activa Desamiantados

El amianto es un producto altamente cancerígeno y perjudicial para la salud. 
Activa Desamiantados lleva más de una década especializándose en el des-
montaje y retirada de materiales que contienen amianto.
En este tiempo también han conseguido abaratar los costes y así poder 
ajustar sus precios al máximo siempre cumpliendo con todas las medidas 
de seguridad, tanto para ellos como para sus clientes y contando con ins-
pectores de trabajo y actúan en cualquier tipo de material, desde placas o 
depósitos hasta superficies de miles de metros.
Se distribuyen a lo largo de toda la provincia y aseguran el servicio más 
completo ya que vuelven a colocar nuevas cubiertas tras la retirada de las 
antiguas o vuelven a instalar las tuberías de PVC.
No juegues con tu salud y la de los tuyos, ponte en contacto con ellos y pon-
drán solución a todas las inquietudes de la forma más profesional posible, 
con muchos años de experiencia a sus espaldas.

¿Dónde se encuentra el amianto?
Este material está presente en tejas de recubrimiento de tejados, baldosas y 
azulejos, productos de cemento y también en herramientas de automoción 
como el embrague, los frenos o los componentes de la transmisión. Ade-
más, se usa para trajes ignífugos de pilotos o bomberos.

¿Cómo afecta el amianto a la salud?
Las fibras del amianto entran en el cuerpo inhaladas principalmente, aunque 
también pueden hacerlo por la vía digestiva, al deglutirlas. Se ha demostra-
do que la exposición al amianto es la responsable de cuatro enfermedades 
como son la Fibrosis pulmonar o asbestosis, la Fibrosis y placas pleurales, el 
Cáncer de pulmón y la Mesotelioma maligno pleural e intestinal.

¿Cómo evitar sus efectos nocivos?
Las primeras evidencias de los efectos nocivos sobre la salud se manifesta-
ron en los trabajadores de las actividades relacionadas con la extracción y la 
manufactura de los productos del amianto.
La eliminación de la exposición al amianto es la única manera eficaz de 
prevenir la aparición de estas enfermedades.
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Toldos Vicente

Con más de 30 años a dis-
posición de sus clientes, pre-
supuestando sin compromiso 
cualquiera de sus trabajos.

En Toldos Vicente se les co-
noce por la responsabilidad 
en todos sus trabajos, con una 
gran cartera de clientes y un 
gran equipo muy eficaz y con 
amplios conocimientos téc-
nicos. Además, ofrecen una 
amplia gama de productos 
con precios muy competitivos 
y de gran calidad.

PLANTAS SALA

En Plantas Sala tienen 
más de 30 años de ex-
periencia en venta de 
productos para jardín 
y huerto con una va-
riada selección de se-
millas y plantas de vi-
vero, además también 
podrás comprar platas 
online por su web. 
Disponen también de 
abonos orgánicos y 
ecológicos y los mejo-
res sustratos para las 
platas de tu jardín.

pERSIANAS FRANCISCO

En Persianas Francis-
co son especialistas en 
persianas y mosquiteras 
con más de 25 años de 
experiencia. Fabrican, 
instalan y reparan persia-
nas y mosquiteras y todos 
sus servicios y productos 
están desarrollados por 
profesionales cualificados 
que están a disposición 
de los clientes para ase-
sorarlos y facilitarles la 
mejor solución a sus ne-
cesidades.

parquets marin

Cuentan con amplia experiencia 
tanto en lo que respecta a las ven-
tas e instalación como a la restau-
ración y el mantenimiento de par-
quets de todo tipo y revestimientos 
de madera. Han trabajado con es-
fuerzo y dedicación durante años 
hasta conseguir formar el equipo 
técnico y profesional perfectamen-
te cualificado. Su principal objetivo 
es prestar servicios de óptima ca-
lidad a sus clientes. Para alcanzar 
esta meta se ayudan de la más 
novedosa tecnología y de los me-
jores materiales.

Cholvis maderas el campello

Empresa especializada 
en trabajos de carpintería: 
Cocinas, tarimas, arma-
rios empotrados, vestido-
res, puertas interiores y 
exteriores, ventanas, etc.
Realizan trabajos artesa-
nos y a medida, pudiendo 
pedir tu presupuesto sin 
compromiso. Son profe-
sionales que te darán la 
mejor solución y logra-
rán el mejor acabado en 
aquel trabajo que decidas 
realizar este 2022.
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Alumizear

Con muchos años de ex-
periencia, en Alumizear 
son especialistas en el 
sector. Limpieza en su tra-
bajo, buscando siempre lo 
mejor para el cliente con 
un resultado impecable es 
por lo que destacan. Fa-
bricación e instalación de 
toldos, pérgolas, cortinas 
de cristal, ventanas de 
aluminio y techos panel 
y muchos otros servicios 
que crean unos espacios 
elegantes.

Ferretería 
garcía

Material de ferretería, menaje, bricolaje y 
copias de llaves y mandos con venta di-
recta al público y un gran almacén para 
todos sus productos. Este año celebran 
con todos los vecinos de Sant Joan su se-
tenta aniversario agradeciendo también 
a todos sus clientes, tanto de Sant Joan 
como de otros puntos de la comarca.

Con 40 años de experiencia, cuentan con una amplia infraestructura y un equipo cualificado.  Aseguran a los clien-
tes profesionalidad siempre pensando en sus necesidades. Ofrecen calidad, diseño e interiorismo al mejor precio. 
Lo que les diferencia de los demás es su trato personalizado a cada cliente resolviéndole las dudas que pueda 
tener de cada articulo que tienen en su amplia exposición. Visítales en la Calle Estaño Nº6 de San Vicente den-
tro del polígono frente a la universidad o visita su web hermanosmadrid.es y deja tu reforma en buenas manos.

Madrid Hnos.

Illeta sofás

En Illeta Sofás 
cuentan con pro-
ductos a medida y 
con una fabricación 
muy personalizada 
para cada cliente. 
Podrás encontrar 
sofás, chaise lon-
ge, sillones, y todo 
lo podrás ver en su 
exposición en El 
Campello. Son líde-
res en el sector con 
más de una década 
de experiencia.
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Aluminios Manolo

Con una gran expe-
riencia en el sector, 
ponen a disposi-
ción de todos sus 
clientes la fabrica-
ción de aluminios 
en general, PVS y 
reformas. Son muy 
minuciosos y cui-
dan hasta el más 
mínimo detalle para 
la fabricación de 
ventanas, puertas, 
cortinas de cristal y 
un largo etc.

Pinturas mutxamel

Pinturas Mutxamel es distri-
buidora oficial de marcas de 
pintura como Adoral y Ureña. 
Están especializados en ase-
soramiento y atención perso-
nalizada en la venta de pintu-
ras con el sistema tintométrico 
Servicolor 2000 de Titán Pintu-
ras. Con más de 15 años en el 
sector, proporcionan diferentes 
productos de decoración para 
el hogar. Los puedes encontrar 
en Mutxamel en el Carrer Sal-
vador y Vicente Pérez Lledó, 
número 9.

Luz Lamp Factory

En Luz Lamp 
disponen de una 
gran variedad de 
ventiladores de 
techo, lámparas, 
plafones, apli-
ques, flexos, ojos 
de buey y bombi-
llas de todo tipo. 
Además, ofrecen 
un servicio de ins-
talación de lám-
paras. Están en 
El Campello en la 
Calle Altamira 25.

vesta house inmobiliaria

Experiencia y conoci-
miento en el sector junto 
a la gran ayuda que le 
proporcionan a sus clien-
tes tanto a vender como a 
encontrar la vivienda, lo-
cal o inmueble necesario. 
Transparencia, confianza 
y honestidad son la base 
de su trabajo además 
de la comunicación con 
todos sus clientes. Trato 
personalizado y el mejor 
asesoramiento en Vesta 
House

Galería del parquet / peña quesada

Galería del Parquet
Galería del Parquet es una empresa fami-
liar con gran experiencia en la fabricación, 
distribución, venta e instalación de tarimas, 
pavimentos y pérgolas de madera, tanto 
para exterior como para interior. Disponen 
de numerosos complementos para ha-
cer que tu pérgola de madera sea única. 
Ofrecen una de las mejores calidades del 
mercado y tienen una amplia gama de pro-
ductos donde podrás elegir lo que más se 
acerque a lo que estás buscando.
Peña Quesada SL
Disponen de una completa flota de vehí-
culos que cuenta con las especificaciones 

técnicas necesarias para llevar a cabo un 
trabajo de calidad, ofreciendo servicios 
personalizados y soluciones a medida 
para cada proyecto. En Peña Quesada 
dan la mayor importancia posible a la sa-
tisfacción del cliente, involucrándose en 
cada proyecto sin importar lo grande o pe-
queño que sea. Uno de sus principios es 
establecer una relación humana con cada 
cliente para entender sus necesidades y 
trabajar en resolverlas con la mayor efi-
ciencia posible, asegurándose de cumplir 
la normativa vigente en materia de segu-
ridad laboral, calidad y compromiso con el 
medio ambiente.

electrobel

En ELECTROBEL podrás encontrar los mejores electro-
domésticos para tu hogar con la gama más moderna en 
unos momentos donde la calidad energética y el ahorro 
priman las compras y en ELECTROBEL aseguran cali-
dad y ahorro. Garantizan un asesoramiento y trato indi-
vidualizado y sabrán orientarte para que compres lo que 
realmente necesitas.
Con un catálogo muy amplio, trabajan todas las marcas 
con las máximas garantías para cubrir todas las nece-
sidades de sus clientes. Además, disponen de servicio 
de instalación y reparación de todo tipo de electrodo-
mésticos, telefonía y televisores. Ahora también puedes 
comprar lo que necesites a través de internet y todos los 
servicios que contrates serán realizados por ellos, con la 
calidad de una tienda familiar y cercana.
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Ferrortega

En Ferrortega son 
especialistas en 
todo tipo de mon-
tajes, herrajes 
para centros de 
transformación, 
puerta, rejas y un 
largo etc. Cumples 
siempre la normati-
va vigente y dispo-
nen de los precios 
más competitivos 
y el mejor servicio 
y asesoramiento a 
sus clientes.

Ferretería zaballos

Equipa tu casa o negocio con 
los mejores productos de Fe-
rretería Zaballos. El negocio 
más antiguo del sector de 
Sant Vicente del Raspeig con 
una variedad de soluciones 
relacionadas con el bricolaje, 
el hogar o el jardín. Productos 
de ferretería, menaje, pintu-
ra, electrodomésticos, herra-
mientas, cerraduras, mosqui-
teras y copias de llaves. En 
Ferretería Zaballos estarán 
encantados de recibirte y re-
solver todas tus dudas.

Pinturas La 
Almazara

En Pinturas La Almazara son especialis-
tas en pintura, decoración y todo tipo de 
manualidades. Son proveedores oficiales 
de grandes marcas como Ureña, Orita, 
Adoral… y trabajan con grandes marcas 
en sus materiales con lo que les permi-
te ofrecer una gran calidad en todos sus 
productos.

SM Cristalería

En SM Cristalería cuen-
tan con una gran varie-
dad de productos de 
aluminio y cristal. Puer-
tas, vallas, rejas exten-
sibles y un largo etc. 
Ponen a disposición de 
sus clientes algunos de 
los trabajos que reali-
zan con cristal, espejos, 
ventanas y mamparas 
de ducha con la reali-
zación de presupuestos 
sin compromiso alguno 
para el cliente.

puertas demetria

Empresa de carpintería y decoración donde trabajan constantemente buscando 
alcanzar un mejor conocimiento de los diferentes elementos que intervienen en 
el desarrollo, planificación y ejecución de los cada día más exigentes proyectos 
de decoración en madera como puertas, armarios, cocinas, tarimas y ventanas. 
Su principal objetivo es  ofrecer a sus clientes una variada gama de productos de 

calidad y un eficaz servicio profesional totalmente personalizado. Su equipo de pro-
fesionales está capacitado para desarrollar proyectos de todo tipo y complejidad, 
como promociones de viviendas, locales comerciales, edificios públicos, viviendas 
particulares o espacios exteriores, y proporcionamos un servicio postventa de alta 
calidad.

alejandro moreno

Empresa familiar con más 
de 40 años de experiencia 
en el sector del mueble de 
cocina. Su principal objetivo 
es realizar cocinas a medi-
da, de manera artesanal, 
usando los mejores mate-
riales del mercado para que 
sus clientes queden total-
mente satisfechos. Auténti-
cos referentes en el sector 
de la construcción que pue-
den aportarte los mejores 
consejos y asesorarte en 
tus decisiones.
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Limpieza de tubos navarro

Especialistas en desatascos, 
transporte de residuos, repa-
ración de tuberías sin obra, 
inspección de tuberías...Gra-
cias a su amplia experiencia 
en el sector (más de 15 años), 
son muchos los clientes que 
se decantan por llamar a su 
empresa. Realizan múltiples 
servicios y cuentan con los 
mejores medios técnicos a 
nivel de flota de vehículos y 
maquinaria. No dudes más y 
confía en ellos para afrontar 
tus próximos proyectos.

Boutique papel pintado

La pintura juega un papel fundamental 
en la decoración, ya que es capaz de 
transformar cualquier estancia.
Elegir bien la pintura, será fundamental a la 
hora de combinar con el mobiliario o bien, 
centrar toda la atención en la misma. 
Antes de empezar a pintar, hay que ase-
gurarse que las paredes se encuentran en 
buen estado, sin humedad, grietas, etc. Si 
fuera así, lo primero que habría que hacer 
es reparar estos pequeños desperfectos.
A continuación, para poder calcular la canti-
dad de pintura, hay que medir las paredes, 

ancho por alto, descontando ventanas y 
puertas. Nuestro simulador y la calculadora 
de pintura, le pueden ayudar en la elección 
correcta. 

Tipos de pinturas y colores a elegir 
Las pinturas plásticas continúan siendo el 
producto estrella, gracias a su fácil aplica-
ción y amplia gama de colores.  
El color del año Enebro es un color atracti-
vo, orgánico, fresco, nuevo y familiar, que 
equilibrará las estancias aportando luz y 
armonía.
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Club Náutico Campello

Som El Campello
u Como es de costumbre cada año cuando 
llega el mes de febrero, el Trofeo Carritxal 
vuelve a desplegar sus velas. Este mítico 
Trofeo de vela crucero, que se organiza en-
tre el Club Náutico La Vila y el Club Náutico 
Campello, es ya todo un clásico para los re-
gatistas. Una competición, que está a punto 

de llegar a su treinta aniversario navegando 
el litoral entre La Vila y El Campello.
El pasado año 2021, la edición tuvo que 
suspenderse debido a la mala situación 
de la pandemia y las duras restricciones 
sanitarias. Un año, que como ya saben, se 
llevó por delante más de una competición 
deportiva en el mundo náutico y otros ámbi-

tos del deporte. Por lo tanto, desde la última 
edición de 2020, que tuvo una alta partici-
pación con más de 30 embarcaciones, no 
han podido disfrutar de esta bonita y apa-
sionante regata.
XXIX Trofeo Carritxal 2022
Esta nueva edición que se prepara entre 
La Vila y El Campello, viene con energías 
renovadas y ya se empieza a organizar el 
evento, que se llevará a cabo los próximos 
26 y 27 de febrero de 2022. Una regata que 
promete ser muy reñida y con una flota de 
gran nivel.
El Trofeo se compondrá de dos pruebas, la 
del sábado 26, con salida desde El Campe-
llo rumbo La Vila. Y la del domingo 27, con 
salida desde la Vila y recorrido por la Isla de 
Benidorm.
La regata del sábado tendrá una distancia 
de 12 millas aproximadamente, con un re-
corrido costero; Salida, Baliza de desmar-
que si procede, piscifactoría de El Campello 
dejando todas las balizas de señalización 
por babor, piscifactoría de la Vila dejando 
todas las balizas de señalización por babor 
y Llegada en el C. N. La Vila.
La señal de atención será a las 11:25 y la 
línea de salida estará formada por una línea 
imaginaria comprendida entre el mástil de 

señales del barco del comité y una baliza 
esférica roja fondeada a babor de este.
La línea de llegada estará formada por una 
línea imaginaria comprendida entre una ba-
liza esférica amarilla fondeada al sur del faro 
verde del Club Náutico La Vila, y el mástil de 
señales de la Sede Social del Club Náutico 
La Vila. Baliza por Babor.
La regata del domingo tendrá una distancia 
de 9 millas aproximadamente con un reco-
rrido costero; salir y rodear sucesivamente, 
baliza de desmarque si procede, Isla de 
Benidorm por babor y llegada, en el Club 
Náutico de la Vila.
La hora de atención será a las 11:10h y la 
línea de salida estará formada por una línea 
imaginaria comprendida entre el mástil de 
señales del barco del comité y una baliza 
fondeada a babor de este.
La línea de llegada estará formada por una 
línea imaginaria comprendida entre una ba-
liza fondeada en las inmediaciones del faro 
verde del Club Náutico La Vila y el mástil de 
señales de la Sede Social. Baliza por babor.
Todas las personas interesadas en parti-
cipar, pueden formalizar su inscripción a 
través del siguiente link: https://www.cy-
beraltura.com/cnvila/020/pre_inscripcion.
php?ln=sp&ms=86&cl=741

Vuelve el Trofeo Carritxal el último fin de semana 
de febrero al Club Náutico de El Campello

Imagen de archivo de anteriores ediciones del Trofeo

La XXIX edición del Trofeo Carritxal El Campello – La Vila preparado para zarpar el último fin de semana de febrero


